会だより 年の

秋 H



秋田支部

) 竿燈会慰労会への出席

も12名が会員となっている。 グループ竿燈会も参加しており、 開催され、 行列の先頭に立って行進し脚光を浴びており TT竿燈会の顧問の立場で騎馬提燈を持って て29年度NTT秋田グループ竿燈会慰労会が 秋田の伝統行事竿燈祭りには、 11月11日 支部から辰、 「秋田キャッスルホテル」 大川理事が出席した。 髙橋支部長はN 電友会から NTT秋田

◎太平山三吉神社「梵天祭」に参加 月17日毎年恒例の秋田の冬の伝統行事で

ある「梵天奉納祭」にNTT秋田グループ各 ◎環境クリーン作戦への参加

平

成29年度はこれまでに6月、

7月、

10 月

社の幹部、

及び社員が総勢90名程参加し本1

にこ顔で参加していた姿が印象的でした。 も数名程年齢を感じさせないほど元気ににこ に梵天を奉納した。 「安全と健康、 後期高齢者の電友会会員 商売繁盛」 を祈願し勇壮



三吉神社への梵天奉納





ン作戦 所在する主要ビル周辺の清掃を電友会会員も 地域の環境美化に貢献するため、 ごみの目立ち始める雪解け時期を捉え、 県北地区それぞれ5名ずつの参加となった。 ビル周辺、 り中央地区は中通ビル周辺、 と3回実施してきたが今年度最後の 感を味わうことが出来ました。 NTT社員等と一緒になって実施し暫し爽快 なり電友会からも千秋クラブ10名、 (清掃活動)」は3月28日の実施とな 県南地区は横手ビル周辺が対象と 県北地区は大館 秋田県内に 県南地区、

千秋クラブ

◎忘年親睦の 集い

咲かせ、 グループ会社の代表者の方々、 員等の総勢52名の参加となり、 店窪田支店長はじめ幹部の各部長等、 いの健康を称え合いながら、 の集いが開催された。NTT東日本秋田支 成29年12月4日イヤタカ会場にて忘年親 NTT時代の思い出話や自慢話に花を 再会を誓い合い散会した。 午後のひと時 古き良き電電 千秋クラブ会 NTT



忘年親睦の集い

◎チャリティー企画「タオル寄贈 に協 力

じまり、 用タオルを提供しようと決まり、 タオ NTT秋田グループ社会貢献活動の一環と 平成30年1月までの期間限定で募集 昨年に引き続き今年も福祉施設に未使 ルの提供がありました。 会員に呼びかけ5名の方々から25枚 平成29年 介がは 12

参ります。 査より報告と協力に対してお礼の言葉をいた 局を担当したNTT秋田支店総務担当平 館市社会福祉協議会(大館市内老人福祉施設 旨を総会等の場で周知し継続して取り組んで 会員に呼びかけ年間を通じて、 だき恐縮しました。 グルー 贈呈したところ大変喜ばれましたと、 プ全体では1700枚が集まり、 今後も出来るだけ多くの 募集している 加 事 大 主 務

◎文化講演会開

お話、 知能 あふれる講演に参加者 桜田 ひと時でした。 モCS東北秋田支店太田支店長、 の文化講演会が開催された。 丁東日本秋田支店窪田支店長、 3月2日ジョイナス大研修室にて毎年恒例 理事の3名で、それぞれのテーマ PV NTT東日本のトピックス等につい R 八バ 窪田支店長からはAI ーチャルリアリ 同大い 今回の講 に魅了 千秋クラブ ディ NTTF され 師

> にも 呼び掛けられて講演を終えられた。 遭わないよう、 記事を講演会参加者の全員に配布 で熱っぽく語られた。 理事の桜田さんは、 ドコモの現状につい の動向について」 と結ばれた。 を磨き積極果敢にチャレンジしてもら 話され、 振り込め詐欺逮捕体験談」を身振り手 群馬の少年逮捕」 『息子かたり「お金必要」詐欺未遂の疑 最後に秋田の未来は明る 太田支店長は 引っかからないようにと強く のテーマはもとよりNTT て講話して下さいました ご自身が実際に経験 地方紙 の見出しで掲載された 「最近の携帯電話 「秋田魁新報 いたい 間



文化講演会模様

◎サークル活 動

活動日

(1) 千秋月 曜会

と満場一致で承認され、 設立した経緯があります。 活性化する施策の一つとして、 でありますが、 が多くなり、 しました。千秋月曜会の会員にも後期高齢者 実施」 秋月曜会の総会は、 収支決算報告」 何時まで続けていけるのか不安 サ クル結成当時 無事に総会を終了致 「ボランティア活動 「今後の活動 千秋月曜会を 電友会を 計



きょうも元気で 明るく楽しく踊りましょう

とを励みに今後も活動していきます。 情報を密に明るく、 千秋月曜会は会員同志相互の交流を図り、 楽しいサークルにするこ

> 3 会場は秋田市民市場2階会議室 毎月 会費年2回 会員募集中、 第4月曜日、 緒に活動しませんか 回3千円 午後1 時半 からっ 時 他 間

(2) N T T 月5日イヤタカ会館にて定期総会を開 OB秋田ゴルフクラブ

平成 議されました。 30年度の事業計画並び に予算に 1

実力なのか鈴木浩悦さん まいました。 月20日に開催、 今年も例年になく雪が多 天気も良く 23名の参加でスター 15 ーにも恵まれたの 80 歳 4 から 月 優勝 0 例会を

とおりです。 平成30年度の例会予定と4月の成績は次の

4月 (太平山〇〇 23名参加

5月21日 (南秋田CC

勝

鈴木

浩悦

準

優

勝

金

登美

7月6 6 月 11 H H 椿台CC 北3県青森大会 (夏泊GL

8月 月 20 27 H H ノースハンプトンGC イヤルセン チ 1] GC

月 21 椿台CC

9 10 H

月

5

H

太平山()

平成30年度 NTT-OB秋田ゴルフクラブ オープシコンペ

参加者の皆さん

3千秋囲碁クラブ活動状況

第35回定期総会

行いました。 話題になっている。 Щ くなった方の想い出話や、一会も35年目に入 に黙祷をささげ、 棋聖や藤井六段など、 してほし 4 昔と比べ、 月7日、 い」との挨拶があり、 冒 15名が参加し第35回定期総会を 会員も減少してきている。 頭、 引き続き大山会長から、 皆さんも声掛けなどお 昨年度亡くなられ 囲碁将棋界が世 議事に入り た仲 間 井 0

ました。

今後の大会予定

第137回大会

8 月 18

 \exists

午前10時~NTT中通ビルOBサロ

が全員異議なしで無事終了しました。 平成29年度実施報告、 平成30年度実行計画



囲碁対局模様

·定期大会

優勝 第134回 奈良 和彦 11月4日 準優勝 13名参加

優勝 第135回 2月3日 準優勝 13名参加 奥山 良

優勝 第136回 塚本 正勝 5月12日 準優勝 12名参加 深沢

3月2日 12月2日 6名 7名 4月7日 1月6日 15 名 6名

定期例会

秋田県北地区電友会

◎定期総会開催

市のプラザ杉の子でおこないました。 これまで、引き延ばしになっていた定期総 当日は、 忘年の集いと兼ねて、 12名の会員、 秋田支部から2名、 12月5日、



定期総会模様



NTT県北事業所の小松稔所長の15名が出席

後の在り方や具体的な取り組み等、 緯の説明がありました。 橋幸雄秋田支部長から、 論が交わされ、今後の活動を誓いあいました。 引き続き役員選出を行いました。 総会は、近藤定道さんを議長に選出 会員からは、 総会に至るまでの 熱心な議

閉会し忘年の集い懇親会をおこないました。 局長に近藤定道、 会長に戸松憲三、副会長に中村訓美、 他、 理事・ 監事を選出して 事務